

## Se produjo un accidente tras la distracción de un conductor que impactó contra una columna

Policiales



Publicada el: 23/09/24	Visitas: 60
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/se-produjo-un-accidente-tras-la-distraccion-de-un-conductor-que-impacto-contra-una-columna\\_3201.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/se-produjo-un-accidente-tras-la-distraccion-de-un-conductor-que-impacto-contra-una-columna_3201.php)

**SE PRODUJO UN ACCIDENTE TRAS LA DISTRACCIÓN DE UN CONDUCTOR QUE IMPACTÓ CONTRA UNA COLUMNA**

*Policiales*

*Se produjo un accidente tras la distracción de un conductor que impactó contra una columna*

**Un conductor distraído protagoniza un accidente al chocar contra una columna.**

## **Accidente de Tráfico: Mujer Lesionada Tras Chocar Contra Columna de Alumbrado**

Una mujer mayor de edad resultó lesionada en un accidente automovilístico ocurrido en la noche de ayer, cuando el vehículo que conducía colisionó contra una columna de alumbrado público. La víctima fue asistida y trasladada en un móvil de emergencias a un centro médico local.

Según información primaria y extraoficial obtenida en el lugar de los hechos, el incidente se registró cerca de las 21:00 horas en Zorrilla al norte.

Un automóvil marca Hyundai i10, al mando de la señora, circulaba por la zona cuando, aparentemente distraída, perdió el control del volante, virando hacia la izquierda y chocando violentamente contra la columna.

El impacto fue tal que la columna se quebró y cayó sobre la vía pública, obstruyendo el tránsito.

Testigos y transeúntes auxiliaron a la conductora, que se encontraba herida dentro del vehículo, hasta la llegada de las autoridades y del personal médico.

El diagnóstico inicial realizado por el médico de emergencias indicó que la mujer presentó politraumatismo, lo que motivó su traslado al sanatorio de Comepa para una atención más exhaustiva.

Asimismo, una cuadrilla de UTE se dirigió al lugar para asegurar la línea eléctrica, la cual había quedado expuesta tras el accidente, y proceder a retirar la columna caída.

### **Recomendaciones en Situaciones Similares**

Es importante recordar la importancia de la atención al volante y evitar distracciones mientras se conduce, para prevenir este tipo de lamentables incidentes.

Fuente: El Telegrafo

## **Imágenes**

# SE PRODUJO UN ACCIDENTE TRAS LA DISTRACCIÓN DE UN CONDUCTOR QUE IMPACTÓ CONTRA UNA COLUMNA

*Se produjo un accidente tras la distraccion de un conductor que impacto contra una columna*

## Tags

*protagoniza, accidente, volante, primara, columna, extraoficial, conductor, lesionada, trasladada, alumbrado, emergencias, asistida*

## Noticias relacionadas

- 5.0 \*** *Un agente de policía pierde el conocimiento al volante y provoca un accidente contra una columna y un auto estacionado*
- 4.2 \*** *Accidente en barrio Atahualpa: Patrullero impactó contra una columna y una camioneta, dejando a un policía herido*
- 4.0 \*** *Tragedia en los accesos: una mujer pierde la vida y un hombre se encuentra en estado crítico tras un despiste y colisión contra una columna*
- 4.3 \*** *Impactante accidente: Mujer sufre atropello por camioneta en plena vía pública*
- 4.7 \*** *Adolescente de 18 años lesionada en tiroteo del polideportivo sigue estable en Cti y podrían trasladarla a sala en breve*
- 4.3 \*** *Implementación de la nueva ley de internación compulsiva: una mujer de 62 años es trasladada a un centro de salud especializado*
- 4.9 \*** *Lesionada levemente tras un accidente de tránsito*
- 3.7 \*** *Motociclista sufre heridas tras colisión con vehículo en la vía pública*
- 4.9 \*** *Impresionante video muestra el instante en que dos hombres*

*esquivan por los pelos a un vehículo que protagoniza un espectacular choque*

**3.6 \*** *El tren de Upm comenzará a transportar sustancias peligrosas desde octubre y el Sinae implementará medidas para afrontar posibles emergencias*

## Comentarios

**Maximiliano López**

23-09-24 01:51

*Es una pena lo que pasó con la señora, espero se recupere pronto. Es importante estar siempre atentos al volante, a veces una distracción puede costar caro. Buen trabajo de los transeúntes ayudando hasta que llegó la emergencia. Ojalá se tomen más medidas por la seguridad vial en la zona.*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024